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АДМИРАЛ РОССИЙСКОГО ФЛОТА 
Самолет г л а в н о к о м а н д у ю щ е г о В М Ф России а д м и р а л а В л а д и м и р а 

К у р о е д о в а приземлился в м а г н и т о г о р с к о м а э р о п о р т у 
в понедельник в е ч е р о м . Вместе с главкомом прибыли» контр
а д м и р а л Лев С и д о р е н к о , г е н е р а л - м а й о р В л а д и м и р Кравченко 
и генерал-лейтенант Валерий А й н б у н д . Гостей встречали мэр 
Магнитогорска Виктор А н и к у ш и н , генеральный директор О А О 
«ММК» Виктор Р а ш н и к о в , председатель Совета директоров О А О 
«ММК» Вячеслав Егоров, д и р е к т о р по персоналу и социальным 
п р о г р а м м а м О А О «ММК» А л е к с а н д р Маструев . 

Цель визита - подробное знакомство с лиде
ром отечественной металлургии - Магнитогорс
ким металлургическим комбинатом и его соци
альными объектами, получившими известность 
далеко за пределами города. Командование 
ВМФ намерено создать российским морякам 
полноценные условия прохождения службы, обу
строить их быт и досуг. И в этом плане опыт гра
дообразующего предприятия Магнитки весьма 
ценен. Логично, что главком пожелал воочию 
увидеть социальные объекты металлургов. 

Виктор Рашников познакомил моряков с исто
рией ММК, рассказал о нынешнем состоянии дел 
на комбинате, об инвестиционной политике, о 
строительстве новых производственных и соци
альных объектов, развитии профессионального 
и массового спорта. Он подробно рассказал о 
реализации программы коренной реконструкции 
предприятия с семидесятилетней историей. 

Владимир Иванович искренне поблагодарил 
хозяев за радушный прием и неоценимую по
мощь семьям погибших моряков атомной подвод
ной лодки «Курск». После трагедии в Баренце
вом море ОАО «ММК» перечислил в фонд помо
щи пятьсот двадцать три тысячи рублей. Род
ственникам моряков - уроженцев Челябинской 

области, на личные счета перечислено по пять
десят тысяч рублей. Более двух миллионов руб
лей в помощь семьям погибших и на ликвидацию 
последствий трагедии по личной инициативе со
брали рабочие ММК. Генеральный директор и 
главнокомандующий обменялись памятными су
венирами, выразив уверенность в дальнейшем 
сотрудничестве. 

- Мы хотим кардинально изменить систему 
тылового обеспечения морского флота, - ком
ментировал журналистам цель своего приезда 
адмирал Куроедов. - Предстоит очень много дел. 
А комбинат - инициатор и создатель многих, 
весьма оригинальных, серьезных и значимых 
социальных объектов. Мы прибыли ознакомить
ся с его делами и надеемся на совместную реа
лизацию проекта по созданию в гарнизонах под
водников Северного флота аквапарков, подобных 
магнитогорским. ММК строит их качественно и 
красиво, надо брать пример с металлургов. 

Утром во вторник моряки посетили строящий
ся аквапарк, по достоинству оценив масштабы 
средств, вложенных комбинатом в развитие со
циальной сферы города. Подобного, по их сло
вам, они еще не видели нигде в России. 

- Я завидую магнитогорцам, - восхищался 

Валерий Айнбунд. - Просто слов не хватает опи
сать увиденное. ММК - это не просто предпри
ятие, а целый город инженерной мысли. Пора
жает масштаб социальной программы - комби
нат не жалеет денег для своих трудящихся, для 
создания достойных условий жизни и отдыха. 
Справедливо говорить о том, что здесь форми
руется пространство не только для работы, но и 
для отдыха. Ваш опыт обязательно будет поле
зен, поскольку пришло время больше думать о 
людях, их быте. Иначе мы не вырастим будущее 
поколение. Одна из задач - создание нечто по
добного и для моряков, несущих почетную вах
ту защиты Родины. 

Восхищение гостей увиденным продолжилось 
в Абзакове, где металлурги показали морякам 
оздоровительно-спортивный комплекс, другой 
строящийся аквапарк, дом отдыха, биатлонный 
и горнолыжный центры. 

- Очень жалко, что у нас так мало времени, -
заявил на прощание Куроедов. - Здесь действи
тельно есть на что посмотреть, есть чему по
учиться. 

Михаил СКУРИДИН. 
Фото Евгения РУХМАЛЕВА. 

А Г Е Н Т С Т В О - Н О В О С Т Е Й 

Деловая миссия 
В Москве состоялась деловая миссия промышленни
ков и предпринимателей Челябинской области. 

Организаторами презентации выступили Московская и Южно-
Уральская торгово-промышленные палаты. В состав делегации, 
возглавляемой председателем комитета по экономике Владими
ром Дятловым, вошли представители более двадцати предприя
тий, в том числе Магнитогорского металлургического комбината, 
сообщает «Южноуральская служба новостей». 

В режиме аеарийной 
брони 

Вчера состоялось очередное заседание г о р о д с к о г о 
Собрания депутатов. На обсуждение вынесено 24 воп
роса. Первый из них, естественно, о том, как выполня
ется постановление «О чрезвычайной ситуации по 
электроснабжению г о р о д а Магнитогорска». 

Председатель постоянной депутатской комиссии по городско
му хозяйству, главный энергетик ОАО «ММК» Геннадий Никифо
ров сообщил, что ситуация постепенно нормализуется, посколь
ку начато погашение долгов Магнитогорских электрических се
тей «Челябэнерго». На сегодня перечислено 45 млн из 130-мил
лионного долга, поэтому руководство «Челябэнерго» сочло воз
можным возобновить поставку энергии еще по одной линии элек
тропередач. Теперь из одиннадцати действуют две ЛЭП. Ситуа
цию «чрезвычайной уже не назовешь, но критической она пока 
остается», как выразился Г. Никифоров. 

Режим так называемой аварийной брони для нашего города 
сохранен. При нем важно соблюдать диспетчерскую дисципли
ну. Однако Магнитогорские электрические сети допускают нару
шение этого режима в часы пикового потребления, и в результате 
за сверхнорматив придется платить в троекратном размере, уве
личивая и без того большой долг. Поэтому энергетикам комбина
та приходится работать в прежнем чрезвычайном р.ежиме. 

Два месяца назад Анна Осиповна Манухова 
отметила свое 75-летие. Первым ее, 
разумеется, поздравил муж! 
Не забыли своего ветерана и коллеги 
по работе в проволочно-штрипсовом цехе, где 
она начинала трудовую биографию еще 
в военные годы. И, видимо, не случайно она 
награждена медалями, на которых отчеканено 
«За доблестный труд» и «За трудовое 
отличие»... 

Читайте 

етоинчпнпенетим 

КАБИНЕТ МИНИСТРОВ УТ
ВЕРДИЛ ПОЛОЖЕНИЕ о госу
дарственном регулировании цен на 
жизненно необходимые и важней
шие лекарственные средства. В том 
числе предусматривается госреги
страция предельных отпускных цен 
отечественных и иностранных про
изводителей, а также установление 
исполнительными органами субъек
тов РФ максимальных оптовых и 
розничных надбавок. 

ГОСКОМСТАТ РФ КОНСТАТИ
РОВАЛ ЗАВЕРШЕНИЕ уборки 
урожая 2001 года. Намолочено 91.3 
млн тонн зерновых и зернобобовых 
культур (129,3 процента к урожаю 
2000 года), накопано 34,2 млн тонн 
картофеля (101,2 процента), собра
но 12,2 млн тонн овощей (100,8 про
цента). Сокращение объемов за-
фиксированно по подсолнечнику -
2,1 млн тонн (падение на 36,4 про
цента) и сахарной свекле -13,2 млн 
тонн (4,4 процента). 

В МОСКВЕ БУДЕТ ОРГАНИ
ЗОВАН МОЛОДЕЖНЫЙ ПОСТ у 
знамени Победы в Музее Воору
женных Сил. Это предложение 
было поддержано на засе
дании столичной Думы. 
На реализацию акции 
ежегодно требует
ся 2,5 млн руб
лей. 
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